
愛伱一輩Zi_/：
前几天让车撞了，还挨一顿骂，真晦气。

主持人：
怎么回事？

愛伱一輩Zi_/：
那天晚上,我骑着电动车，因为九铃路在施

工,前面遇到障碍,速度放慢准备绕过去，没想

到后面一辆摩托车撞了上来，结果对方还说我

不长眼睛，下次狗眼看好,听了后心里很窝火。

摩托车上坐着两个女的。

主持人：
撞得严重吗？

愛伱一輩Zi_/：

腿上有点出血，我的电动车灯也被撞坏了，

腿很痛，几乎不能走动，只好停在路边。我觉得

自己一个大男人，不好意思和她们计较。

主持人：
后来怎么处理的？

愛伱一輩Zi_/：
还好围观的一些好心人说她们出口不雅，

并拖住车子，要求她们带我去医院检查，不然就

打110报警。

她们只好陪我去了医院。医生让我这几天

走路小心点，不要做剧烈运动就可以，大概花了

80 元钱。幸亏这些围观的好心人帮忙，不然自

己都傻愣在那了。

被人撞了还挨骂
多亏围观的好心人帮忙

薄荷茶：
突然接到多年没见的同学打来电话嘘寒问

暖，你怎么办？

主持人：
是纯粹的关心还是有事？

薄荷茶：
他告诉我要结婚了，感觉如歌词那样，最怕

朋友突然的关心。其实，我身边很多人都有这

样的经历，多年不联系的某某同学、某某朋友，

突然接到他们的请帖，你去不去呢？

主持人：
这要看自己对这份感情的定义了，如果当

作朋友就去，如果不是朋友没什么发展的必要

就无所谓了。

薄荷茶：
他们两个都是我高中时的同学，原来的关

系也不怎么样，毕业后更是没有怎么联系。那

天给我电话，说要结婚，意思很明白，可心里真

是不情愿。因为他们是先生孩子再结婚的，生

孩子时，我在微信上发了一个红包，可是他们收

了红包后却连一句谢谢的话都没有。还有，他

们在外地来去也很不方便，想想，平时都不联

系，结婚才联系，不是晒幸福就是有点要份子的

嫌疑，越想越觉得不开心。

主持人：

邀请是属于一种礼貌，去不去取决于你跟

他之间的关系。所有真挚的感情都应是纯粹

的，友情也好爱情也罢。

薄荷茶：
其实我担心的不是金钱的问题，而是如果

去了，受不受尊重与待见的问题，因为已经很久

没联系，关系算不上很好，再说他的婚宴都是他

与女方的亲戚朋友，而我一个也不认识，去了会

不会很尴尬。

主持人：
愿意去就去，不愿意就祝福一下，也许他通

知你是不想和你彻底断了联系也说不定。

薄荷茶：
我是觉得，既然许久没有联系了，说明感情

不深，或者说明这段感情已经过去了，让它保持

过去的美好印象。朋友之间只有靠真心、真诚

去互相支持才能够留有韵味。

主持人：
是的。不去也给人家发个祝福吧。

薄荷茶：
嗯嗯。古语说“君子之交淡如水”，朋友和

朋友之间，没有金钱名利的牵绊，你开心同你一

同开心，你忧愁他与你一同分担，在你困难的时

候伸出援手。朋友、同学情谊是需要经营的，不

是需要借钱的时候才找，准备结婚了才叫的。

多年未联系的同学说要结婚
网友不知道去还是不去

把公共停车位占为己用
别光图自已方便而浪费公共资源
藍寶鉐:

我今天看了你们报纸，也想把我之前遇到

的事跟你们说说。

主持人：
你遇到了什么事？

藍寶鉐：
公共停车位本是为了方便市民停车，但是

有些公共停车位却被人据为己有。

主持人：
是谁把公共停车位占为己有？

藍寶鉐 ：
城区胜利桥跟华西北路交叉口民主小学后

门处。那天早上送完孩子，在华西北路上看到

一个停车位，刚要开进去，看到一个凳子放在停

车位上，原本找个停车位都很难，他却把停车位

占着不让人停。

主持人：
凳子放在停车位上是有什么用处？

藍寶鉐 ：
停车位边上摆着一个算命的摊位，凳子是

他放的，他不让我停，说他要停。

主持人：
算命的摊主放凳子是为自己占车位是吗？

藍寶鉐：
他眼睛都看不见怎么能开车？还很有理的

那种。

主持人：
他是什么意思，是想把摊摆在停车位上吗？

藍寶鉐：
不是。估计是放凳子给到他那里算命的人

占的车位或是怕别人的车挡住了他的摊位，所

以用凳子放在停车位上阻止别人停车。我后来

开走了，一大早不想跟他吵。

主持人：
把公共场地占为己用不应该。

藍寶鉐:
就是的。公共车位成了个人的“私人场

所”，他没有理由阻止市民停车，公共场所也不

是个人的私人场地。每个人都应该提高自身交

通意识，共同努力营造一个安全畅通的交通环

境，别光图自己方便而给道路和城市文明添堵，

浪费了公共资源。

进来聊聊吧
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新房装修好了
男方对聘礼只字未提

祈寒：
很快我就要结婚了。

主持人：
恭喜你。

祈寒：
但遇到了一件麻烦事，真是痛苦死了。

主持人：
怎么啦？

祈寒：
我们的新房已装修好了，都是男朋友

的父母负责的，现在就差买家电了。双方

父母也都见了面，但见面时没提聘礼的事

情。

主持人：
既然准备好了要结婚，房子都准备好

了，那接下来就是定日子和下聘礼的流程

了呀。

祈寒：
可是现在离结婚只有 1 个多月的时间

了，我父母老问我聘礼的事，可男朋友的父

母只字未提。我又不了解结婚风俗，有人

说女方一定要把聘礼多少告诉男方，男方

才能给聘礼，有这事吗？

主持人：
婚礼之前选择一个合适的时间给女方

下聘礼是传统习俗，男方多多少少还是要

有所表示的。这个得你们自己双方商量要

多少聘礼。

祈寒：
我父母让我问男朋友，可这事我说不

出口。婆婆对我挺好的，平时都会给我钱

去买些衣服，吃些好的。可这种事如果一

提总感觉问他们要钱似的，难为情啊。

主持人：
虽然说两人结婚只要自己感觉幸福最

重要。但父母一定会认为只有下聘过才能

更能彰显男方的重视。

祈寒：
是呀，我也是觉得我们两个人生活得

好就行，可我爸妈就不这么认为。在他们

眼里，要结婚，男方一定要下聘礼给女方，

而且今天还用强硬的口气让我去问我男朋

友，真是郁闷死了。

主持人：
婚姻生活并不如恋爱，有很多的柴米

油盐，父母是过来人，也有他们的想法与看

法，给聘礼也是能展现男方能让你幸福的

能力，也对父母养育女儿长大的一种报答

吧。

祈寒：
是的。父母是怕对方太容易得到，不

珍惜吧。可我也愁死了。我俩的感情一直

很好，我很怕因为这事，影响了我俩将来的

幸福。

主持人：
可以语调温柔不带情绪与男朋友谈，让

他知道你的难处，我想男朋友也会理解的。
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